

WNI

TWA Batu Putih Bitung Jadi Lokasi Pertikawan Regional Sulawesi dan Maluku

Subhan Riyadi - SULSEL.WNI.OR.ID

Oct 18, 2023 - 16:26



SULSEL - Pertikawan Regional Sulawesi dan Maluku Dipusatkan di Taman Wisata Alam (TWA) Batu Putih, Kota Bitung Sulawesi Utara, pada Rabu - Senin, 18 - 23 Oktober 2023.

Dimana, tuan rumah pelaksanaan Pertikawan Regional Sulawesi dan Maluku tahun 2023 adalah Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Sulawesi Utara, dengan lokasi perkemahan di Taman Wisata Alam (TWA) Batu Putih, Bitung, Sulawesi Utara.

Kehadiran Saka Kalpataru dan Saka Wanabakti dalam Dunia Kepramukaan merupakan salah satu wadah pembinaan Gerakan Praja Muda Karana atau

Pramuka dalam upaya memberikan keterampilan bagi para peserta didik dalam bidang Lingkungan Hidup dan Kehutanan.



Untuk "Saka" atau lebih dikenal dengan Satuan Karya Pramuka adalah wadah pendidikan untuk menyalurkan minat, mengembangkan bakat, meningkatkan pengetahuan, kemampuan, keterampilan dan pengalaman para pramuka dalam berbagai bidang kejuruan.

Selain itu, "Saka" juga dapat memotivasi mereka untuk melaksanakan kegiatan nyata dan produktif sehingga dapat memberi bekal bagi kehidupannya dan pengabdianya pada masyarakat, bangsa dan negara .

Unsur Satuan Karya (Saka) diperuntukkan bagi para Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega atau para pemuda pemudi usia 16-25 tahun.

Adapun "Saka Kalpataru" adalah salah satu Satuan Karya Pramuka di Gerakan Pramuka yang khusus bergerak dalam bidang cinta lingkungan hidup.

Sedangkan "Saka Wanabakti" adalah satuan karya dalam Gerakan Pramuka Indonesia yang memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan di bidang kehutanan dan lingkungan hidup serta menanamkan rasa cinta dan tanggung jawab dalam mengelola sumberdaya alam.



Kehadirannya turut berperan serta dalam mensukseskan program Nawacita oleh Pemerintah khususnya melalui Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) melalui Pertikawan Regional Sulawesi dan Maluku 2023.

Kegiatan upacara pembukaan Perkemahan Bakti Satuan Karya Kalpataru dan Satuan Karya Wanabakti (Pertikawan) Regional Sulawesi dan Maluku digelar pada, Rabu 18 Oktober 2023, kegiatan berlangsung di Taman Wisata Alam (TWA) Batu Putih Bitung Provinsi Sulawesi Utara.

Pertemuan akbar antar anggota Pramuka dari wilayah regional Sulawesi dan Maluku ini berlangsung dengan meriah dihadiri sekitar seribuan peserta dari Pramuka Penegak dan Pandega (Tingkat SMA dan Perguruan Tinggi) pada wilayah regional Sulawesi dan Maluku.

Kegiatan ini juga melibatkan unsur Pamong dan Instruktur Saka Wanabakti dan Saka Kalpataru yang berasal dari instansi yang menangani lingkungan hidup dan kehutanan tingkat provinsi/kabupaten/kota dengan koordinasi kontingen bersama Kwartir Daerah/Kwartir Cabang setempat.

Diagendakan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Utara, Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Utara Steven OE Kandouw, bersama Staf Ahli Kementerian LHK RI Bidang Ekonomi Sumber Daya Alam Tasdiyanto Rohadi didampingi Kepala P3E SUMA KLHK Darhamsyah akan membuka secara langsung perhelatan Pembukaan Perkemahan Pertikawan Regional Sulawesi Maluku pada Rabu 18 Oktober 2023 yang diawali dengan Upacara Pembukaan dipusatkan di TWA Batu Putih, Bitung Provinsi Sulawesi Utara.

Perhelatan ini juga di hadiri oleh Kwartir Nasional Gerakan Pramuka, Kwartir Daerah Gerakan Pramuka se-Sulawesi dan Maluku serta Satker LHK wilayah Sulawesi dan Maluku.

Citizen Report: *Humas P3E Suma*